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Umwelt- und Naturschutzamt 

 

Stellungnahme der Stadtverwaltung Erfurt zur Drucksache 1225/22 

Titel der Drucksache 

Festlegung aus der öffentlichen Sitzung HAS vom 05.07.2022 - TOP 4.1. Anpassung der Dienstanweisung zu 

Dienstreisen (Drucksache 1500/21) 

 

Öffentlichkeitsstatus der Stellungnahme 

  öffentlich    

 

Zutreffendes bitte auswählen und im Feld Stellungnahme darauf Bezug nehmen: 

Ist die rechtliche Zulässigkeit des Antrages gegeben? Ja. 

Stehen personelle und sächliche Ressourcen zur Verfügung? Ja. 

Liegen die finanziellen Voraussetzungen vor? Ja. 
 

Stellungnahme 

 

Wie wird die Akzeptanz der noch anzupassenden Dienstanweisung 1.07/08 hergestellt? 

 

Durch  ein Informationspapier im Rahmen der Mitarbeiterinformation soll die Entscheidung von 

Mitarbeitern für nachhaltige Reiseformen bei Dienstreisen weiter unterstützt  werden. Nach 

Überarbeitung der Dienstanweisung zum Jahresende wird diese Mitarbeiterinformation erstellt. 

Eine Vielzahl von Dienstreisen wird bereits jetzt mit dem Öffentlichen Verkehr durchgeführt. 

Durch Onlineveranstaltungen während der Coronapandemie hat sich in vielen 

Veranstaltungsformaten auch das Angebot an hybriden oder reinen Onlineveranstaltungen stark 

erhöht und wird dadurch einen Teil der Dienstreisen ersetzen. Allerdings funktioniert dies nicht 

bei allen Veranstaltungsformaten. 

 

Wenn im Jahre 2025 eine 60 %ige Umsetzung  das Ziel sein soll, wie ist der Stand im Jahre 2022? 

 

Derzeit weist der Fuhrpark der Stadtverwaltung folgende Zusammensetzung aus: 

 

Typ Anzahl 

Pkw konventionell 66 

Pkw E-Fahrzeug/hybrid 24 

Transporter konventionell 139 

Transporter E-

Fahrzeug/hybrid 3 

Fahrrad konventionell 32 

Fahrrad E-Bike 33 

Lastenrad E-Bike 3 

 

Der Anteil der PKW mit alternativen Antrieben beträgt derzeit 36 Prozent. Der Anteil an reinen E-

Fahrzeugen wird sich hier stetig weiter erhöhen. Der geringe Anteil elektrisch betriebener 
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Transporter liegt an der derzeitigen Angebots- und Liefersituation der Hersteller. Hier ist in den 

nächsten Jahren eine grundsätzliche Verbesserung der Angebotssituation zu erwarten. 

Über alle Fahrzeugklassen hinweg beträgt der Anteil umweltfreundlicher Fahrzeuge knapp 32 

Prozent. 

 

 

 
 

Änderung des/der Beschlusspunkte aus Sicht der Stadtverwaltung: 

 

 
 

Anlagenverzeichnis 

      

 

gez. Lummitsch 
 

25.10.2022 
Unterschrift Amtsleitung Datum 
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